

Facundo Simón Martínez
—presbítero diocesano—

7 de agosto de 2012

Nació en Cigales (Valladolid) el 25-6-1929, estudió en Valladolid y se ordenó presbítero en esta ciudad el 27-9-1953.

Ejerció su ministerio pastoral como profesor del Pre-Seminario y capellán del Refugio *San Luis* (1953-54), ecónomo (1954-59) y párroco (1959-64) de Ciguñuela, misionero en Burundi (1964-70), regente de Villalón de Campos (1971-73), ecónomo de *San Pascual Bailón* de Valladolid (1973-76), coadjutor de *San Ramón Nonato* de Valladolid (1976-77), ecónomo de *Nuestra Señora de Belén* de Valladolid (1977-87), párroco de Foncastín (1987-2008) y de Rueda (1987-2012).

Falleció el 7-8-2012 en la Residencia *San José* de Santovenia de Pisuerga (Valladolid), donde residió más de dos años. A la mañana del día siguiente se ofició su funeral en la Parroquia *Santiago Apóstol* de su localidad natal, en cuyo Cementerio recibió sepultura.

Facundo Simón Martínez
—presbítero diocesano—

7 de agosto de 2012

Nació en Cigales (Valladolid) el 25-6-1929, estudió en Valladolid y se ordenó presbítero en esta ciudad el 27-9-1953.

Ejerció su ministerio pastoral como profesor del Pre-Seminario y capellán del Refugio *San Luis* (1953-54), ecónomo (1954-59) y párroco (1959-64) de Ciguñuela, misionero en Burundi (1964-70), regente de Villalón de Campos (1971-73), ecónomo de *San Pascual Bailón* de Valladolid (1973-76), coadjutor de *San Ramón Nonato* de Valladolid (1976-77), ecónomo de *Nuestra Señora de Belén* de Valladolid (1977-87), párroco de Foncastín (1987-2008) y de Rueda (1987-2012).

Falleció el 7-8-2012 en la Residencia *San José* de Santovenia de Pisuerga (Valladolid), donde residió más de dos años. A la mañana del día siguiente se ofició su funeral en la Parroquia *Santiago Apóstol* de su localidad natal, en cuyo Cementerio recibió sepultura.